



Sigue las pistas para descubrir quién fue el último en la carrera de bicicletas.

1. Las bicicletas de Emilio y Alejandro son de color verde y azul, no necesariamente en ese orden.
2. El dueño de la bicicleta roja terminó en primer lugar.
3. Pedro fue el cuarto.
4. Emilio no terminó en segundo lugar.
5. El tercer lugar no montaba una bicicleta azul.

		Posición				Bicicleta			
		primero	segundo	tercero	cuarto	azul	negra	roja	verde
Nombre	Alejandro								
	Diego								
	Emilio								
	Pedro								
Bicicleta	azul								
	negra								
	roja								
	verde								

	Posición	Bicicleta
Alejandro		
Diego		
Emilio		
Pedro		

Juega Este Desafío de Lógica
cerebrol.com/x/ddl/3

